
Barmherzigkeit:  
Die Reha-Maßnahme Gottes 

Rehabilitation heißt übersetzt: Wieder-Befähigung. Und darum geht es. Daran arbeiten 
Tag für Tag hunderttausende Menschen in unserem Land. Ob sie es so nennen oder 
nicht. Aus der Empathie für Menschen kommt die Freude darüber, dass Menschen  
erstmals oder wieder etwas gelingt. Oder dass sie in ihr Recht kommen, eigenständig 
und aus eigener Kraft zu leben. Dass sie wieder auf eigenen Beinen stehen können.  
Oder wieder am Leben teilnehmen können. 

Barmherzigkeit macht Menschen stark. Sie hat kein Interesse daran, dass Schwache 
schwach bleiben. Ob in der Schule oder im Krankenhaus, ob im Seniorenheim oder  
der Behinderteneinrichtung, ob in der Flüchtlingsunterkunft oder im Gefängnis.  
Barmherzigkeit will Menschen fähig machen, gut als Menschen zu leben. 

Dr. Peter-Felix Ruelius
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Herz Punkt


